

## 区内の学校の部活動が全国大会に出場しました

### 指扇北小学校 合唱部

11月13日に堺市で行われた「第75回全日本合唱コンクール全国大会」の小学校部門にて、銀賞を受賞しました。



部長の山口菜里さんと副部長の小川莉穂さんは、「部員みんなで協力して練習してきた成果を出すことができよかった」、「『心をひとつに』をいつも呼びかけてきた」、「本番はホールに自分たちの歌声がよく響いていたのが返ってきてこの響きがお客さんにも届いていると思うと嬉しくなった」と話してくれました。

### 土屋中学校 吹奏楽部

10月22日に名古屋市で行われた「第70回全日本吹奏楽コンクール」の中学校後半の部にて、銀賞を受賞しました。



部長の佐久間 睦さんは、「初めての全国大会の舞台で、緊張もありましたが、楽しんで演奏することができました。地域の皆様、たくさんのご声援をありがとうございました。これからも頑張っていきますので、よろしくお願いします。」と話してくれました。

問合せ●西区コミュニティ課 ☎620・2620 ㊚620・2671

## 西区から撮影した富士山の写真を募集します

みなさんが区内各所から撮影した様々な富士山の写真を通年で募集します。応募いただいた写真は、今後、西区の広報として冊子類などに活用させていただきますので、ぜひご応募ください！

### 応募方法●①写真をデータで提出

(撮影場所を明記の上、下記問合せにメール又は窓口に記録メディアを持参。メールの場合は、データは1通につき3000KB以内。)

### ②写真をTwitter・Instagramにハッシュタグ

「#西区富士山フォト」と撮影場所を付けて投稿。

その他注意事項がございます。詳しくはホームページをご確認ください。



西区役所屋上から▲

西区富士山フォト

検索

### 問合せ●西区コミュニティ課

☎620・2620 ㊚620・2671 ✉nishiku-community@city.saitama.lg.jp

## 市民税・県民税の申告を受け付けます

開設期間	2月16日(木)～3月15日(水)(土・日曜日、祝日を除く) ※2月26日(日)は開設します。
受付時間	9:00～16:00
会場	西区役所 2階 大会議室

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に伴う混雑回避のため、9時より前からお並びいただくことはご遠慮ください。

### 市民税・県民税申告に関する問合せ

北部市税事務所 個人課税課 ☎646・3103 ㊚646・3164

申告会場は  
大変混み合いますので  
郵送による申告書の  
提出にご協力ください。



### 所得税(国税)の確定申告の方

所得税の精算(医療費控除などの還付申告を含む)をする方は、確定申告書の提出が必要です。市民税・県民税申告では、所得税の精算を行うことはできません。

所得税の確定申告に関する問合せ 大宮税務署 ☎641・4945 (自動音声案内)

## 西区内の団体・個人が表彰されました

表彰された方々にお話を伺いました。この度のご受賞、誠にありがとうございます。

### 大宮プラザシニアクラブ

プラザ地区で、グラウンドゴルフ等のサークル活動、講演会等の開催、自治会と協力し清掃活動や防犯パトロールを実施するなど、シニア世代の憩いの場や高齢者福祉の増進を目指し、2000年から活動されています。



これらの活動が15年以上良好で他クラブの規範となると評価され、埼玉県老人クラブ連合会加入の2,688クラブ(R4.3.31時点)から唯一、5年に1度の厚生労働大臣表彰を授与されました。

この度の受賞について、同クラブの小藤さんは「大変名誉なことです。各サークルでの活発な活動でシニアライフを楽しく過ごすのが健康の秘訣です。」と話してくださいました。

問合せ●西区コミュニティ課 0620・2620 FAX620・2671

### 新屋敷自治会 会長 油井 稔 様

新屋敷自治会は、年間を通じた地域の防犯パトロールの実施や防災活動をはじめ、盆踊りや運動会など地域のコミュニティづくりに積極的に取り組んでいます。



▲油井 稔 会長(前列中央)

これらの活動に長年に渡り自治会長として尽力し、「令和4年度さいたま市自治会活動功労者表彰式」にて、住みよい豊かな地域社会の維持及び形成への功績が認められ、市長から表彰されました。

この度の受賞について、油井さんは「私一人ではできないことで、歴代の役員の皆様のご協力が続けることができました。ありがとうございます。」と話してくださいました。

## 大宮アルディージャ 新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。日頃より大宮アルディージャならびに大宮アルディージャ VENTUSへご支援を賜り、心より御礼申し上げます。

本年は、クラブ創立25周年の節目となる1年となりますので、JリーグおよびWEリーグにおいては、地域の皆さんに感動と興奮をお届けできるような戦いをしていけるよう、クラブ一丸となって取り組んでまいります。

さらに、地域の皆さまと共に25年間にわたり積み上げてきたクラブの魅力をより高めていくために、「地域の皆さまと共に歩むクラブ」であるというクラブの原点に立ち返り、より身近に感じていただける活動やホームタウンでクラブカラーのオレンジ色を目にいただける活動を進めてまいります。

本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。



▲大宮アルディージャ  
代表取締役社長  
佐野 秀彦

問合せ▶大宮アルディージャインフォメーションナビダイヤル 0570・003839 FAX621・3055 (土・日・月曜日、祝日を除く10時~18時)

## こんにちは 区長 です

新年おめでとうございます。「飛躍」、「向上」を象徴する兎の年は、新しいことへの挑戦に最適な年とも言われているそうですので、本年は希望に満ちた「飛躍の年」にしていきたいと思ひます。

さて、新年と言えば、間もなく成人の日を迎えます。本市の「成人式」は、昨年4月に成年年齢が引き下げられたため、名称を「二十歳の集い」に変更し開催します。対象はこれまでどおり20歳になる方で、西区からは850人が招待予定です。

成人すると、親の同意なく契約ができる一方で、未成年者取消権による契約の取消しができなくなるなど、新たな責任も生じます。今回の式典に招待される方は既に成人していますが、自らの責任を再確認していただき、日本の未来を担う一人として、さらに成長されることを期待しています。

西区も今年20歳を迎えます。どのような状況でも皆様との絆を大切に、西区に住んで良かった、住み続けたいと思えるようなまちづくりを進めてまいりますので、ご支援・ご協力をお願いします。

結びに、皆様にとって健康で幸せあふれる1年となりますようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

西区長 神田 正一



▲治水橋付近にて